

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Puera 6 pesetas
Extranjero y Ultramar . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Año VIII.—NUM. 2.442

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Viernes 16 de Marzo de 1900

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Muebles Muebles Muebles DE SIMON MARCO TARIFA, 8

PIANOS Agustín M. Lopez Almacén de Música
LA MUERTA EN VIDA
Se vende nueva edición a seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

Edición de la mañana De Instrucción pública

Con motivo de haber elevado a superior esta Escuela de Comercio, la Dirección general de Instrucción pública ha hecho los siguientes nombramientos, remitiéndolos a este rectorado.
Escuela Interina, con el haber anual de 1.250 pesetas, don Joaquín de Vega. Asocio a la plaza de bebed en propiedad, con sueldo de 1.250 pesetas anuales, a favor de don José Muñoz Maldonado.
Bebed Interino, con el mismo sueldo que el anterior, a don José Portero Díaz Barco.
Moza Interina, con el haber de 1.000 pesetas anuales, a don Manuel Cernuda. Asocio a la plaza de mozo en propiedad, con 1.000 pesetas anuales, a favor de don Francisco Muñoz Prieto.
Se le han concedido dos meses de prórroga en la licencia que disfruta don Valentín Suárez Quiñero, catedrático del Instituto de Badajoz.
Por este rectorado se han expedido los títulos de bachiller de don Manuel Gajjero y Espinosa de los Monteros, don Antonio Guderrez Reyes y don Manuel Saenz Rodríguez.
La secretaría de esta Universidad ha transferido al Instituto de Huelva la orden recibida de la Dirección general desistiendo de la instancia de don Horacio Bel y Perez, exauxiliar de dicho centro, solicitando se le conceda rehabilitación del cargo y se le nombre para la sección de Ciencias del citado establecimiento docente.

Vicente Serrulla (POR TELEGRAMA)
Valencia 15, 8 n.—A las siete de esta tarde ha fallecido el popular y conocido empresario de toros don Vicente Serrulla.
Esta noticia que el telegrama nos transmite, ha de causar en Sevilla honda impresión pues contaba el señor Serrulla entre los aficionados andaluces con muchos y buenos amigos.
El señor Serrulla fué en vida de Manuel García, Espartaco, uno de los amigos más íntimos del valiente espada sevillano, y muerto este el inspirador del musculo que en este cimiterio guarda los restos del infatigado torero.
Como empresario de toros tenía fama y créditos reconocidos y lo que en jerga de negocios se llama «pecho para los revolvedores».
Fué el iniciador de la Asamblea de Empresarios que probablemente se celebrará en Madrid, en el próximo Mayo.
¡Descanse en paz!

Cámara Obrera
Han dejado de pertenecer a la Cámara Obrera los señores don Enrique Romero Vileta, don Miguel Merino, don Ramón García Romero, don Juan González Roman, don Rafael Vallejo, don Vicente Narbona, don Manuel Vinet, don Luis Villar y don Juan García León.
Dicha resolución la han adoptado porque perteneciendo al partido liberal sagastino, tal significación política les impide seguir los nuevos derroteros que aquella corporación ha tomado favorables a la Unión Nacional.
La comisión de Férias y Festejos del Ayuntamiento examinó anoche con detenimiento la solicitud de la Cámara Obrera, pidiendo 2.000 pesetas para celebrar la Exposición obrera.
Por unanimidad se acordó pedir una memoria ó proyecto que determine los puntos que abarcará la citada Exposición, para en su vista determinar si ha lugar ó no a la subvención solicitada.
Esta noche se reúne en el local de la Cámara, don Remondo, 5, la junta directiva de dicha corporación.
Una comisión del gremio de listados nos visitó ayer tarde para manifestarnos que había terminado la huelga de los operarios de la fábrica del señor Castillo, acordando éste todas las condiciones que fueron fijadas desde el principio por los

CONTRA LA GRIPPE
Remedio eficaz, reconstituyente y anti-febril.
AGALICOKINA
De venta en todas las farmacias y droguerías, al precio de CINCO PESETAS FRASCO.
Depósito regional, Farmacia de San Pedro, Plaza de Argüelles, 6.
Mme. Cruspiniere
Participa a las señoras que por tener que marcharse a París realicen toda la existencia de sombreros y corsés con gran rebaja de precios.
Hotel Inglaterra, piso principal.
Madame Leonie Broutin
modista de sombreros, tiene el gusto de avisar a su distinguida clientela que may en breve llegará a esta (Hotel París), con un gran surtido de modelos de las mejores casas de París.
MUEBLES José Baldó
AGUJAS, 4

obreros, no obstante haber considerado—no hace mucho—un representante de aquí que era absurdo saponer la aceptación íntegramente.
Respecto a la condición primera, añadieron, que se refiere a García Pinedo, fué eliminada por haber acordado el gremio en sesión del 9 del actual no oponerse a que trabajase con los demás listados, debida consideración al triste estado en que había de verse privado de trabajo y accediendo a las indicaciones de respetables personalidades.
Nosotros felicitamos al gremio por este noble proceder y le damos gracias por haber atendido las excitaciones que en tal sentido le dirigimos desde las columnas de EL NOTICIERO SEVILLANO.

Teatro del Duque
El drama lírico *La Cara de Dios* se estrenará en dicho teatro la semana próxima. Sus autores, los señores don Carlos Arriales y don Ruperto Chapi, llegarán a Sevilla de hoy a mañana con el objeto de dirigir los últimos ensayos.
Después se verificará el estreno de una obra nueva, original de los actores del Duque señores Jerez y Barracosa, música del director de orquesta, señor Cabas, titulada *La primera verbena*, é inmediatamente el de la comedia en un acto *Agua*, de los señores Cortés (don Rufino) y Guerra y Mota.

Se nos dice que en *La alegría de la huerta*, que se representó con éxito y, por parte de algunos artistas, con cierto grande en la noche de su estreno, se morcillea ahora, exagera y distorcion los tipos de lo lindo.
Se nos dice también que de venir—como está anunciado—los autores de *La Cara de Dios* para presentar al público ensayos de su obra, variarán el reparto que hoy tiene en el teatro del Duque.
Y se nos dice, por último, que el director de dicha compañía (y todos los artistas que la componen) van a buscar en lo sucesivo el aplauso del público por los senderos del arte, exclusivamente, dejando de robar ovaciones (y cosa así) halagando a los que se ha dado en llamar expectadores de galería.
Eso es lo que no puede creerse.)
Celebráramos; pero no lo esperamos, que los hechos rectificarán nuestra opinión.

Tiro de pichones
La Sociedad de Tiro de pichones de esta capital celebrará una tirada extraordinaria, para disputar el premio ofrecido por el presidente don Basilio del Camino, el domingo 18 del corriente a la una de la tarde, con arreglo al siguiente programa:
1.º Tiro de prueba.—Pájaros, 1; distancia, handicap; entrada, 10 pesetas, y matrícula, 5.
2.º Premio del señor don Basilio del Camino. *Un objeto de arte*.—Pájaros, 8; distancia, handicap; entrada, gratuita, y matrícula, 10 pesetas.
Notas.—1.ª No se admiten dobles inscripciones.
2.ª El tiro terminará a las cinco y media de la tarde.
3.ª La subasta de escopetas se hará en el recinto del tiro.
4.ª Solo podrán tomar parte en esta tirada los individuos de esta Sociedad.
5.ª El ganador del premio del señor Camino ofrece otro, que se disputará en el próximo mes.
También el día 19, festividad de San José, se efectuará tirada extraordinaria.

Agencia Mencheta
(Prohibida la reproducción de su servicio)
SENADO
Final de la sesión
Madrid 15, 6 t. a 8 n. (Urgente y recibido con retraso).—Contesta al vicepresidente de Campo Grande el señor Añido Salazar, y se aprueba el dictamen. También se aprueban otros dictámenes de menos interés.
El señor Portjka anuncia una interpelación al dictamen sobre la indemnización a doña Encarnación Oliveros.
Y se levanta la sesión.

CONGRESO
Final de la sesión
Madrid 15, 6 t. a 8 n. (Urgentes y recibidos con retraso).—El Congreso aprueba la proposición del marqués de Villavicosa de Asturias relativa a los libros de texto.
Se discute el proyecto de conversión de las deudas.
El señor Navarro Reverter consume el tercer turno en contra.
Entiende que fracasará la conversión voluntaria y que además se mezolan en definitiva las deudas de la Península y de Ultramar, renunciando a toda esperanza de que reconozcan estas últimas los Estados Unidos.
Protesta de la supresión de las amortizaciones, creyéndola una medida funestísima para el Tesoro.
Combate otros detalles del proyecto.
El ministro de Hacienda resume el debate recogiendo los argumentos de los señores Cavestany, Rodríguez y Navarro Reverter.
Defiende la conversión voluntaria afirmando la aceptación los tenedores por las ventajas que les proporciona.
Y la sesión se levanta.

Prisioneros filipinos
Madrid 15, 6 30 t. (Urgente y recibido con retraso).—Un telegrama oficial de Manila anuncia ha salido para la Península el *Montevideo* con 77 jefes y oficiales, 368 de tropa y 22 oficiales voluntarios de Macabeles.
Los alcoholes
Madrid 15, 7 15 t. (Recibido con retraso).—A las tres de la tarde de mañana se reunirá la ponencia de vinicultores.
—A las cuatro de la tarde se reunirán todos los diputados vinícolas.
—El señor Sol y Ortega ha presentado una enmienda al proyecto de los alcoholes pidiendo se eximan de impuesto a los licores, ya que los alcoholes y aderezos satisficieren impuestos especiales.
—El señor Suarez Inclán (don Félix) ha desmentido presentar un voto particular al proyecto de los alcoholes. Dice lo haría en el caso que se lo encargaran los señores Sagasta y Moret.
—El señor Marín Barcoena pedirá una escala diferencial, cuyo término medio sería el alcohol de melazas.
—El conde de Calatrava pedirá un derecho diferencial de 30 pesetas.
—Mañana se reunirá en el Congreso las ponencias de los diputados y senadores para acordar acerca del proyecto de los alcoholes.
—Los azucareros se agitan creyendo se ha de llegar a una inteligencia con los vintateros.
Un voto particular
Madrid 15, 10 n.—El voto particular de los tetrazistas señores conde de Meral de Calatrava y Canido, pide para el aguardiente de vino un margen protector de seis pesetas; para el alcohol de vino, diez pesetas y para el industrial cuarenta.

Para un dictamen
Madrid 15, 7 25 t. (Recibido con retraso).—Se han pedido nuevos antecedentes para dictaminar acerca del crédito que se destinará a la infantería de marina, de guarnición en Fernando Poo.
Cálculos políticos
Madrid 15, 7 35 n. (Recibido con retraso).—Se ha vuelto a hablar de que sobrevendrá una modificación ministerial al terminar las sesiones.
El conde de Torrealanz (ministro de Gracia y Justicia) desea abandonar la cartera, fundándose en motivos de salud.
Es posible se vuelva a las sesiones de seis horas en el Congreso para discutir los dictámenes mixtos sobre los presupuestos.
El doctor Cortezarena
Madrid 15, 7 45 n.—El martes marchará el doctor Cortezarena, director general de Sanidad a visitar el sanatorio de Portoceli (Valencia).
Regresará pronto por tener que presidir el día 29 los exámenes para médicos de la marina civil.

Cementarios
Madrid 15, 8 n.—En los pasillos del Congreso se ha trabajado para que se aprueben las autas pendientes antes de la clausura.
Algunos se han declarado partidarios de las sesiones matutinas especiales para discutir las autas y otros a dedicar dos horas.
Nada se ha resuelto sobre ello.
El socialista Iglesias
Madrid 15, 10 30 n.—Al compañero Pablo Iglesias no le satisface el proyecto relativo al trabajo de las mujeres y los niños.
El proyecto del ministro es malo, habiéndolo empeorado la comisión. No obstante reconoce las buenas intenciones del ministro de la Gobernación.
El príncipe portugués
De caza
Madrid 15, 11 30 n.—El príncipe Alfonso de Portugal, acompañado por S. A. la infanta Isabel, pasaron esta tarde cazando en el Pardo.

Banquete en Palacio
Madrid 16, 1-30 madrugada. (Urgente).—El banquete en Palacio en honor del príncipe Alfonso de Portugal comenzó a las ocho de la noche en el comedor rojo del real edificio. A la derecha de la reina se sentaron el príncipe portugués, la princesa de Asturias, el ministro de Portugal y la condesa de Pino Hermoso, y a la izquierda el duque de Calabria, las infantas Isabel y María Teresa, el ayudante del príncipe y la condesa de Macedo.
Asistieron la familia de Calabria, el jefe del gobierno y la alta servidumbre del Palacio.
En el teatro
Después del banquete asistió el príncipe de Portugal a la función que en el teatro Lara se celebró anoche a beneficio del actor señor Balaguer.

Se estrenó el propósito en un acto *Primo Prieto*, escrito por dos actores del mismo teatro, obra que obtuvo un éxito.
—Mañana irá el duque de Oporto al teatro de la Comedia, y a última hora al de la Zarzuela a ver *Gigantes y cabezudos*.
Otro banquete
Mañana se celebrará, como telegramamos, el banquete en la legación de Portugal.
Los republicanos
Madrid 16, 1 madrugada. (Urgente).—Los prohombres del republicanismo siguen celebrando conferencias a favor de la unión de todas las fracciones. A la idea de celebrar un *meeting* monárquico para publicar la Unión, parece se oponen algunos que desearían publicarla en asambleas particulares de los partidos respectivos; mas esto disgusta a la mayoría de las masas, partidarias de celebrar un acto de resonancia.

Un estreno
Madrid 16, 2 madrugada. (Urgente).—En el teatro de la Zarzuela se estrenó anoche *Caballería chilupeña*, parodia de la ópera *Caballería rústicana*, obteniendo un éxito mediano.
La letra es de los señores Flores y Cerbón y la música del maestro Fayos, que salió a escena al caer la cortina.
Tareas parlamentarias
Madrid 16, 2 30 madrugada. (Urgente).—En el Congreso seguirá discutiéndose el proyecto de conversión de las Deudas. Si sobra tiempo irá el de la renovación del contrato de los astilleros del Nervión.
Las actas se discutirán en sesiones ordinarias, siguiendo a la de Orense las restantes, por el orden de presentación.

Marinos argentinos
Madrid 16, 3 madrugada. (Urgente).—El representante de la República Argentina en Madrid, nos ha dicho que al D-gar a España el ruetero argentino «Presidente», vendrá a Madrid una comisión de la oficialidad a cumplimentar a la regente.
Se ignoran los obsequios que el gobierno dispondrá en su honor. Si se sabe que en la legación argentina se le obsequiará con una gran recepción y una fiesta íntima y aristocrática.

Telegramas de provincias
Paraiso en Albacete
Madrid 15, 7 t. (Recibido con retraso).—Dicen de Albacete que Basilio Paraiso ha sido ovacionado. En un discurso que pronunció de propaganda de la Unión Nacional, dijo que nunca le honblarían bastante los aplausos de los hijos del trabajo. Afirmó que volverá a trabajar, hasta concluir su obra.
Por la tarde será obsequiado con un banquete y por la noche con un té en el Casino.
El banquete
Albacea 15, 11 n.—El banquete dado a Basilio Paraiso componían de 60 comensales. Habo brindis entusiastas y eloquentes. El presidente de la Unión Nacional dijo que estaba dispuesto a sacrificarlo todo por salvar la nación.

Telegramas del extranjero
La peste
Buenos Aires 15.—Los casos de peste bubónica dados en esta capital, revisten carácter benigno.
Proyecto desechado
Paris 16.—La comisión de la Cámara de los diputados ha desechado por siete votos contra cuatro el proyecto del gobierno, modificando las penalidades a los sacerdotes por sus discursos y escritos políticos.
Ingléses y boers
Despacho de Krüger
Nueva York 16.—El Journal publica el despacho que el drüigo Krüger, presidente del *Transvaal*. Dice así: «Los burghers combatrán hasta morir. Nuestras fuerzas regresarán en buen orden a la primera línea de defensa del *Transvaal*. Los ingleses nunca entrarán en Pretoria. Stein, Joubert y yo, estamos unidos. ¡Dios nos proteja!»
Los sublevados
Carnaryón 15.—Los sublevados ocuparon a Vosburgo, apoderándose de caballos y mulos. Los rebeldes nieganse a someterse a pesar de las gestiones de los hacendados.
Las comunicaciones con el Cabo han sido reestablecidas.

Joubert a campaña
El general Joubert ha marchado a tomar el mando de los boers y organizar un nuevo plan de resistencia.
Pará caso extremo
Nueva York 16.—Una carta que publica el *World* afirma que dado caso se sitiera a Pretoria, tendrían los boers que destruir a Johannesburgo, que representaría un apoyo valiosísimo para los sitiadores.
Francia no puede
Paris 16.—En el Senado el ministro de Negocios Extranjeros ha dicho que la declaración de Inglaterra negándose a conceder la independencia del *Transvaal* ha imposibilitado la intervención de Francia, que aplaudiría sinceramente la intervención de otras potencias.
Destrucción de minas
Londres 16.—Un despacho de Lorenzo Marquez dice que el departamento de las minas de *Transvaal* prepara la destrucción con dinamita de las pozos y máquinas de las minas.
Respecto de esto, lord Chamberlain en la Cámara de los Comunes, recordó que se advertía al presidente Krüger que respondiera de los actos contra la costumbre de los pueblos civilizados, tales como la destrucción de las minas.
También en la Cámara el primer lord de la Tesorería ha expuesto la demanda de intervención de los Estados Unidos.

Combate encarnizado
Londres 16.—El 12 se ha librado un combate encarnizado con dirección a Ahwal. Los boers ocupaban el Norte del río Orange y los ingleses el Sur. Combatieron doce horas. Parece que los boers tuvieron que desalojar.
Steinj á Fronstand
Blenfontein 16.—El presidente Steinj marchó secretamente a Fronstand, donde radicará el gobierno. Sábese no contestó al generalísimo Roberts para la rendición de la plaza.
No más insultos
Londres 16.—El secretario de Negocios extranjeros ha declarado que el ministro de Sajonia le ha prometido impedir se insulte a la bandera inglesa como ocurrió en Dresde.

Edición de la noche
LOS CRÍMENES DEL JUEGO
Después del suceso
Ayer decretó mucho el interés y la justa indignación que ha despertado en Sevilla el crimen cometido el miércoles a las cinco de la tarde en uno de los sitios más céntricos de la ciudad; hoy apenas si se hablará del asunto; mañana otro suceso de actualidad hará que nadie vuelva a ocuparse de lo ocurrido en los altos del café de Comercio.
Somos impresionistas y, pasada la primera impresión—que dá lugar casi siempre a exagerar la nota y forzar los argumentos, extremando las cosas para sacarlas de sus naturales quicios—nos olvidamos con gran facilidad de los mayores desastres, prescindiendo de cuanto puede exigir reflexivo estudio ó perseverante energía y nos limitamos a buscar excusas para nuestro neurótico y censurable modo de ser, recurriendo a vulgares mulecillas y diciendo con desdichoso tono: «Siempre ocurrió lo mismo»; «en España estamos perdidos»; ó «hay males que no tienen remedio».
Nuestro temperamento está retratado en el siguiente hecho: el mismo día que se supo en Madrid la terrible derrota de Cavite, celebró la corte su fiesta del *dos de Mayo*, con igual pompa, brillantez y alegría que se había celebrado en años anteriores.
Nuestro carácter se refleja de cuerpo entero en la popular zarzuela *Pan y toros*, cuando uno de sus personajes—respondiendo a preguntas de los concurrentes a un baile, que se enteraron de haberse cometido un crimen—les responde estas ó parecidas frases:
«Nada fué: un soldado muerto,
Puede el baile continuar»

El proceso del tristísimo hecho que durante 48 horas conmovió a Sevilla, alarmó muchas gentes y repercutió en toda España, sigue los derroteros acostumbrados.
En un sitio donde la opinión presume, y las gentes indagan, que se jugaba (ó había jugado) y se servía de centro ordinario de reunión a puntos, candidos y baratares se comete un crimen que, en realidad, de verdad, no causó extrañeza, aun cuando sí alarma, por su magnitud, y horror por lo sangriento.
Los combatientes lucharon hasta rendirse; el principal agresor, aprovechando los momentos primeros de confusión, logró fugarse.
Los policías—si deficiente a veces, casi siempre disculpados en su lenidad y responsabilidades por la escasez de número, exigen haber y constante presión que sobre ellos ejercen quienes pueden asenderse ó desatimirse—practican infructuosas pesquisas para apresar al que hirió.
Este permanece oculto ó errante, ¿quién sabe si eligiendo abogado defensor y consultándole ó conviniendo declaraciones con futuros testigos de descargo?... A las siete u ocho horas se presenta ó la prensa y, para satisfacer la vindieta pública, para tranquilizar la excitación del vecindario; para justificarlo y declinar responsabilidades, si es que existen, mientras al juzgado cumple diligentemente con su deber, aportando elementos para esclarecer el hecho, definir el delito y castigar al delincuente—ya que no evitar la repetición de sucesos análogos; porque esa no es, ni puede ser misión del juzgado—se instruye un expediente gubernativo, encabezado también «para esclarecimiento de los hechos»; se suspende de empleo y sueldo a uno ó dos inspectores (ó da sueldo solo, quizás atendiendo a la escasez de personal, aún cuando olvidándose de que no se compagina bien la doble personalidad de autoridad y acusado, y que aquel carácter pudiera influir mucho en el resultado del expediente); pasan días, se deja dormir el expediente por los siglos de los siglos ó se deja en la calle por una temporada; y al poco tiempo... ocurre otro crimen igual, y en todo lo mismo, exactamente lo mismo que al ocurrir el crimen anterior sucediera.
El suceso a que nos referimos concretamente en estas líneas, no lo elegimos como base de nuestras lamentaciones, en el concepto de un hecho aislado, sino como caso típico de un mal general y de consecuencias funestísimas. Pero entendiendo que no es el actual momento oportuno—ni se presta el tema a ser tratado en pocas líneas—para dilucidar si el juicio puede prohibirse ó debe reglamentarse, nos limitamos ahora a sollicitar que se rompan viejos clichés, convencionalismos censurables y rutinarias faltas de sinceridad y perfidias.
Que los gobiernos impongan su criterio regio, culto y progresivo a los gobernadores de toda España, para que no toleren el ejercicio de juegos que la ley prohíbe, ni la tranquila existencia y descanda exhibición a bravos de oficio, hombres que a la humanidad denigran y a la moral condennan.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra. 14'8 centigrados; máxima, 18; mínima 10'6; máxima al sol, 50'9. Presión barométrica: Máxima 754'6 milímetros; mínima, 752'8. Agua caída en milímetros 2'3.

En la Casa Lonja se trabaja activamente para instalar la Exposición del Centro de Bellas Artes del Ateneo. Forman la comisión organizadora los señores García Ramos (don José), Jiménez Aranda, Bilbao (don J. y don G.), Lupiáñez, González Santos, Alperiz, García Ramos (don Juan) y Tovar Villalba.

El año 1883 fue el último en que se verificó esta Exposición de Bellas Artes en el local de la Casa Lonja.

El presidente de la Audiencia ha interesado del señor gobernador civil la conducción desde la cárcel de Osuna a la de esta capital del recluso Francisco Solís Berja y la Dirección general de Establecimientos penales ha dispuesto que los presos en esta cárcel Félix Espino González y Antonio García del Valle, extingan sus condenas en el penal de Granada y cárcel de Osuna, respectivamente.

El administrador de Correos ha remitido a este Gobierno civil un acta de apertura de una carta franquada con sello usado para que al infractor se le imponga la correspondiente multa.

Por renuncia de don Manuel Hector y Abren, la comisión provincial ha combrado a don Antonio Andrada y Navarrete representante de dicha corporación en la Asociación Sevillana de Caridad.

Se encuentra en Sevilla el señor don Eugenio Romá.

El presidente de la comisión de Régimen Interior don Joaquín de Haro ha entregado hoy a un hábil platero el diseño del puño para el bastón de autoridad que regalara al alcalde sus compañeros en el Ayuntamiento. En el dibujo están marcadas en color las piedras preciosas que han de adornarlo.

Se encuentra ligeramente enfermo el oficial de este Gobierno civil don Jerónimo Ortega. Descansará pronto restablecimiento.

El eminente orujero español don Federico Rubio, que se encuentra actualmente en Palma del Río, saldrá en el expresado de mañana con dirección a Madrid.

Don José Rodríguez de Quesada ha presentado en este Gobierno civil, a nombre de don Pedro Saravia y Saravia, una solicitud para el registro de la mina de hierro de 20 pertenencias, con el título de San Pedro, término de Puebla de los Infantes.

Muy en breve se efectuará el enlace de la bella señorita doña Adela Sanchez con don Julio Alejo Medina.

La comisaría de guerra de esta plaza anuncia para el día 24 de los corrientes a las doce de la mañana la subasta para la adquisición de varios artículos de inmediato consumo.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de esta ciudad en el día de ayer fueron cinco hombres, dos mujeres y nueve párvulos; total, 16.

Se encuentra completamente restablecido el conde de las Altayas.

Por la Alcaldía se ha mandado construir una janja a propósito para conducir desde Palma del Río al Parque el jabalí que regala al Ayuntamiento el marqués de Monte Sión.

Ayer por la tarde amenizaba desafortunadamente a la puerta de la casa del diestro Faico, una popular murga, asegurándose que aquello era debido a que dicho torero había regresado de su largo viaje a América. Tratamos de enterarnos de la familia del diestro nos aseguró que se trataba indudablemente de una broma de mal género, ó de alguna equivocación, puesto que Faico no había venido ni por ahora pensaba en tal cosa.

Ha sido nombrado veedor de pescao con carácter de interino don Manuel Amado Bazata.

Por el ministerio de la Gobernación se ha pedido informe a la comisión mixta de reclutamiento de esta provincia respecto a los mozos que a continuación se expresan que han sido declarados cortos de talla en el ejército: Ricardo Domínguez Lozano y Francisco Baena Lopez, del distrito de Triana; Adolfo Boanegra Periañez, del de San Lorenzo; Francisco Vilches Luna y Antonio Flores de la Haba, del de San Roque; Antonio Maqueda Heredia, del de Omnium Sanctorum; Joaquín Varea Marin, del de San Bernardo; y Juan Perez y Andrés Durán Lopez, de Lora del Río.

Procedente de Cadiz llegó esta mañana a Sevilla el oficial de la armada don Manuel Puente. Por la tarde marchó a Huelva en el correo.

El primer teniente de caballería de Alfonso XII, don Manuel Carmona y García, ha tenido la mala fortuna de caerse ayer del caballo que montaba, partiéndose una pierna. El señor Carmona fué trasladado a casa de su hermano político, el ganadero don José Martín, por estar más próxima que su domicilio del lugar del suceso, practicándose allí la primera cura, y donde le ha visitado hoy el coronel del cuerpo señor Trecheño y todos sus compañeros. Desembarca el señor Carmona un pronto y completo restablecimiento.

Han llegado a Sevilla, de regreso de Zaragoza y Madrid, los vizcondes de Espés, hospedándose en el domicilio de su padre don José Domínguez Herreraz, magistrado de la Sala de lo civil de esta Audiencia.

Para los turistas extranjeros y del país, tiene el Bazar de la Campana una extensa colección de cuadros pintados al óleo y otros recuerdos de Sevilla.

Ha regresado de Marchena el vicepresidente de la comisión provincial don Agustín Ternerero e Ibarra.

De Hacienda La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 512.065'65 pesetas, correspondiendo a derechos reales 5.106'94; a Aduanas 71.282'57, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 7.939; a contribución territorial rústica 246.157'14; a ídem urbana 99.998'03; a ídem industrial 66.740'46; a recargos municipales por contribuciones 14.532'41; a reintegros de ejercicios ocra-

Una protesta.—Durante el ejercicio de la opositora número 37, doña Mercedes León Aranda, otra opositora elevó una protesta al tribunal por observar, según indicó, que uno de los vocales del mismo auxiliaba con indicaciones a la examinanda.

Diarios oficiales

GACETA.—Gobernación: Real decreto nombrando vocal del Real Consejo de Sanidad, en concepto de jefe de la Armada y en la vacante producida por fallecimiento del contralmirante don Sagismundo Bermejo y Merelo, don José Paredes y Chacón, capitán de navío de primera clase.

BOLETIN OFICIAL.—Ministerio de la Guerra.—Real orden circular dando instrucciones para satisfacer los haberes que se adeudan a los ejércitos que sirvieron en Ultramar.

Ministerio de la Gobernación.—Real orden circular para la apertura y funcionamiento de los cafés y establecimientos de bebidas en los que se celebren espectáculos de canto ó baile ó representaciones teatrales.

Gobierno de provincia.—Anuncio de registro minero.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados del Salvador, Magdalena y Marchena.

Aduanas.—Edicto citando a los individuos que tomaron parte en la aprehensión de varios barriles de alcohol en la plaza de Contratación.

Ayuntamientos.—Anuncio del de Estepa.

Ayuntamiento

La corporación municipal ha celebrado hoy sesión bajo la presidencia del señor Checa.

Asistieron los señores Camino, Liach, Algarin, Chiralt, García Barrada y Gabardón, gamacistas; don Javier Palomino, liberal, y los conservadores Amores Ayala, Real, Juliá, Cañal, Villagran y Vazquez Armero.

Se aprobó el acta de la anterior y los asuntos que figuraban en el orden del día sin discusión alguna.

Se acordó demoler las obras ejecutadas en el vecino término de Guadaira.

El señor Liach ruega al alcalde dé al cabildo algunas explicaciones acerca del proyecto de empréstito municipal, pues solamente por la prensa conoce algo del mismo.

Dice el señor Checa contestando a la pregunta del concejal gamacista que hasta ahora no hay proyecto, sino un mero pensamiento de la posibilidad de concertar un empréstito para el desenvolvimiento de las mejoras hace tiempo ideadas, sin cuya operación financiera es imposible la realización de aquellas, dado el escaso presupuesto, con el que solamente se puede hacer frente al pago de la actual deuda y verificar gastos menores.

El señor Checa añade: Se están reuniendo antecedentes para formar un proyecto viable y tan luego esté completo, lo someteré a la consideración de mis dignos compañeros.

El señor Liach se congratula de ello y ofrece al alcalde el concurso de sus amigos políticos.

El señor Palomino habla en nombre de la minoría liberal, manifestando al cabildo que sabía se trataba de la formación de un proyecto de empréstito, no solo por el rumor público sino porque se le había pedido de un modo directo su opinión.

(Como en otro lugar la publicamos hacemos ahora gracia al lector de lo dicho en su discurso por el señor Palomino.)

Le contesta el señor Amores Ayala, haciendo un brillante discurso en defensa del proyecto pendiente.

Rectifica el señor Palomino, levantándose acto seguido la sesión.

Un bando

Por la Alcaldía presidencia se nos interesa la publicación del siguiente:

Alcaldía de Sevilla.—La proximidad de las solemnidades y fiestas públicas de la Semana Santa y feria de Abril, y la concurrencia extraordinaria de forasteros que en esa época visita nuestra ciudad, imponen al vecindario el deber de cumplir con el mayor interés y buen deseo las siguientes reglas de ornato y policía urbana, que esta Alcaldía estima oportuno recordar.

1.ª Las obras empedradas por particulares en sus finesas reimburse todo el impulso posible, a fin de que, cuando menos por el exterior, queden terminadas antes de Semana Santa. En caso de que esta actividad cause notable perjuicio a los intereses de algún propietario, ó que no haya tiempo suficiente para concluir las obras, se combinarán los trabajos de modo que desde el Domingo de Ramos hasta el último día de feria, se circunscriban a la parte interior, sin hacer ninguno en la fachadas.

2.ª No se permitirá que en dicho período de tiempo permanezcan en las calles, dentro ni fuera de cajones, los materiales, mezclados y escombros procedentes de las obras de albañilería que interrumpen el paso ó se encuentran en las calles ó plazas por donde transitan las cofradías.

3.ª Asimismo se cuidará de desbaratar para la referida época las andamias para la parte baja, y recoger los pies derechos que lleguen al suelo, los atajos y demás aparatos necesarios para las obras, aunque estén por concluir, dejando recompuerto y limpio el pavimento y asegurado el libre paso de los transeúntes.

4.ª No se concederá por esta Alcaldía licencia a persona alguna para remover las heidosas ó el empedrado de las calles, ni para la limpieza de servidumbres durante el mencionado período, a no ser en caso de suma urgencia, y con la condición de que quede en el acto reparado el pavimento.

5.ª Aunque los vecinos cuidan siempre de encolar ó renovar las pinturas de las fachadas de sus casas antes de la referida Semana Santa, los guardias municipales darán noticias a esta Alcaldía de las que se encuentren descoladas, para obligar a los interesados a encolarlas ó asearlas de un modo conveniente.

6.ª En los días de Semana Santa y feria se verificará de madrugada la limpieza de las calles, empezando los carros a recoger la basura de las casas a las cuatro de la mañana, pasando primero por los sitios de más frecuente tránsito. Estas operaciones se harán con la mayor rapidez, a fin de que terminen lo más pronto posible.

7.ª Los dependientes municipales quedan encargados de hacer cumplir las anteriores disposiciones.

Sevilla 15 de Marzo de 1900.—El alcalde, Fernando de Checa.

Ecocs de la Armada

Se ha concedido dos meses de licencia por enfermo para el Puerto de Santa María y Francia al alferiz de navío don Carlos Pineda y Soto.

—Ha sido destinado al departamento de Cartagena el contador de navío don Juan Soler Espiambas.

—Ha sido destinado a la comisión de marina de Inglaterra el ingeniero jefe de primera clase don Manuel Hernandez y Perez, en relevo del de igual clase don Julio Alvarez y Muñiz, que pasa a situación de super- numerario.

—Se ha concedido al capitán de infantia don Eugenio Perez Sanchez la cruz de primera clase del Mérito naval, con distintivo blanco, pensionada (con el 10 por 100 del sueldo de su actual empleo, hasta el ascenso inmediato, por la aplicación, celo, y laboriosidad con que sigue desempeñando su cometido de profesor de la escuela del cuerpo.

—Por real orden del 10 se dispone, en vista de no haber local a bordo de la Nautilus para las tres últimas clases de guardias marinas, queden embarcados en esta corbeta los 36 alumnos que componen las dos últimas, y los demás queden desembarcados de los órdenes del comandante general de la escuadra de instrucción.

Información militar

El fiscal militar de este regimiento cazadores de Treviño, 26 de caballería, llama a los herederos del soldado fallecido en el Hospital militar de Barcelona, procedente de Filipinas, Manuel Peña Alonso, para que en el término de 30 días se presente en dicho juzgado, cuartel de los Docks, de Barcelona.

La comisaría de guerra de esta plaza convoca para el día 24 del corriente a las doce de su mañana, un concurso de postores para adquirir con destino a las factorías de subsistencias y utensilios, los siguientes artículos:

Harina de primera, leña para hornos, carbón de piedra, cebada, paja para pienso, aceite de oliva, petróleo, carbón vegetal, jabón duro y leña rajada.

—Habíéndose observado que no existe una completa igualdad en el número de excedentes en todas las escuelas, con motivo de la ley de amortización, se ha dispuesto de real orden que en aquéllas en las que haya más favorecidos se verifique la amortización a razón de un 75 por 100.

—Las que se elevan a esta proporción son las siguientes:

En estado mayor del ejército, los tenientes coronales y comandantes; en infantería, los capitanes; en ingenieros, los capitanes; en administración militar, los oficiales primeros; en sanidad militar, los subinspecciones médicos y farmacéuticos de primera clase y médicos y farmacéuticos primeros; en el cuerpo jurídico, los auditores de brigada y los tenientes auditores de primera y segunda clase.

Este medida tendrá carácter transitorio; en las demás escuelas seguirá rigiendo la amortización al 50 por 100.

—De real orden se ha dispuesto sea dado de baja en el ejército, con arreglo al párrafo tercero del artículo 285 del código de Justicia militar y sin perjuicio del resultado del correspondiente procedimiento el jefe, oficial ó asimilado que abandone su destino ó no se presente en el mismo dentro de los plazos reglamentarios, si dejare transcurrir dos meses desde la comisión del delito ó falta sin justificar debidamente su situación, aplicándose desde luego este precepto a todos aquellos que por ignorarse su paradero se hallan en las expresadas condiciones.

Asociación Sevillana de Caridad

Continúa la suscripción

Don Juan de M. Lopez, 25 pesetas por una sola vez y 2 mensuales; don Salvador de Castro, 5 y 2 50; don Roberto Gomez, 10 y 2 50; don Ramón Yez, 25 y 5; don Alejandro Gulchot, 3 y 50 céntimos mensuales; don Jesús de la A. Rayvelles, 10 y 1; don Antonio Lara, una peseta mensual; don Joaquín Rubio, 2 y 1; don Angel Resnohe, 3 y 1; don Luis Molini, 25 y 5; don León Corral, 150 por una sola vez; doña Matilde Jimenez Franco, 50 y 5; señores Mateos y Orozco, 25 y 5; R. Fernandez y Gomez, 5 y 2; don Manuel Pardo, 1 y 1; don José Manuel de la Cámara, 250 y 10; señora doña Carmen Canaleta, viuda de Cámara, 250 y 10; don José Benjumea y Gil de Gibaja, 62 50 y 2 50; don José García del Busto, una mensual; don Lucas Cordero, 5 por una sola vez; don Juan Zeilo Nava, 2 50 mensuales; don Manuel Suarez, 5 y 1; doña Leonor Guerra de Sousa, 5; don Antonio Sandino, 2 50 y 0 25; «La Bética», 250 y 25; doña Antonia Carvajal, 0 50 mensuales; doña Victoria Rodríguez, 5 y 1, y don José Sanchez Castañer, 5 y 1.

Oposiciones á escuelas

El tribunal de oposiciones á escuelas elementales de niñas ha continuado hoy en la Escuela Normal de Maestras los ejercicios prácticos

Doña Dolores Benquechea, número 33 de lista, desarrolló a juicio del público un número que a su juicio, muy imperfectamente, la lección 31 de Doctrina, mereciendo, no obstante, al tribunal 23, 25, 19 y 23 puntos, total 89. Total general, comprendiendo los del ejercicio escrito y oral, 398 puntos. El público protestó enérgicamente contra tal calificación.

Doña Eloisa Peral de Alendarez, número 34 de lista, desarrolló la lección 14 de Gramática, mereciendo al tribunal 14, 14, 20 y 20 puntos, total 58. Total general, 336 puntos.

Doña Juana Sanchez Quintero, número 36 de lista, mereciendo al tribunal 19, 19, 14 y 17 puntos, total 69. Total general, 383 puntos.

Doña Mercedes León Aranda, número 37 de lista, desarrolló la lección 12 de Gramática, mereciendo al tribunal 12 de Gramática, primeramente 26, mas luego rectificó en 25, en vista de que había pasado del máximo, y a los demás vocales 25, 20 y 22 puntos, total 52. Total general, 347 puntos. Esta calificación fué objeto de desfavorables comentarios por parte del público.

Doña Felisa Marquez Ocaña, número 38 de lista, desarrolló la lección 2 de Aritmética, mereciendo al benevolento tribunal 20, 22, 23 y 25 puntos, total 90. Total general, 307 puntos.

Mañana celebrará dos sesiones el citado tribunal, a las once de la mañana y a las dos y media de la tarde.

Que los gobernadores no permitan a determinados establecimientos servir de templos a inmundos vicios; de asilo y medio de vida para relajados seres.

Que en obratas y garitos no se robe al infeliz estudiante ó cándido obrero, por tahures y guapos, que trabajan en beneficio de industriales aprovechados.

Que, por cuanto a Sevilla toca, lo acaecido ayer sirva de saludable aviso para mañana, y procuren nuestras autoridades todas evitar, dentro de lo posible, la repetición de tan escandalosos y, en ocasiones, terribles espectáculos.

Si esto sucede, nuestro aplauso será franco, constante y espontáneo; si así no ocurre las censuras serán enérgicas, frecuentes y concretas.

El empréstito municipal

Opinión del señor Palomino

El jefe de la minoría liberal del Ayuntamiento ha tenido la bondad de hacernos las siguientes manifestaciones:

No tengo más noticias sobre el proyecto de empréstito municipal que las que he dado a la prensa, y creo por tanto que en todo caso se trata de una idea germinada en la cabeza de alguna significada persona de la mayoría del Ayuntamiento y que aun no ha entrado en tramitación oficial.

Es por consiguiente bien difícil dar opinión sobre un proyecto cuyo alcance se desconoce y cuyos detalles se ignoran, del que no se sabe cual ha de ser su cuantía, su interés, plazo de amortización, ni a qué objeto se destina. Así que cuanto diga es prematuro y tiene que ser poco.

Pero no vacilo en manifestarme opuesto en principio a la idea, considerando que el empréstito no debe tener más que uno de estos dos fines: 1.º Consolidar deuda en condiciones ventajosas para el prestatario. 2.º Obtener fondos con que hacer frente a atenciones urgentes ó para realizar obras reproductivas, ninguna de las cuales puedan llevarse a cabo con los recursos ordinarios.

Por el momento creo inoportuno negociar empréstito con el primer fin, pues las deudas del Ayuntamiento vienen concertándose a satisfacción de sus acreedores y religiosamente, satisfaciéndose el cupón y plazos, operación que cuesta al municipio un 4 por 100, tipo á que seguramente no puede esperar el Ayuntamiento de Sevilla obtener dinero, cuando no lo obtiene el Estado, sin que quepa pensar que el amor local lo facilitó, pues los llamamientos a los capitales de Sevilla siempre han dado exiguos resultados, como sucede de presente ahora con la Asociación de Caridad.

Para realizar el segundo fin hacen falta proyectos ultimados de que carecemos, a no ser el de Matadero, y no parece lógico contratar dinero para ejecutar obras hasta que no se esté en condiciones para comenzarlas.

Pero hay más, ultimados los proyectos puede contratarse su ejecución sin necesidad de acudir á empréstitos, y por más que esto sea una especie de empréstito, ofrece mayores facilidades su realización, y buena prueba de ello nos la dá el existir contratista para la obra de la Alhóndiga y proposiciones oficiosas para la construcción del Matadero.

Como digo es una hipótesis que podrá variar con el conocimiento del proyecto de empréstito y de los fines á que se destina; pero entre tanto creo que más debemos ocuparnos de una buena distribución del presupuesto actual, porque ¿de qué nos sirve tener aprobado un proyecto como el de la Alhóndiga y haberlo contratado y tener consignada cantidad en presupuesto para el pago de la obra, si ésta no se realiza porque al contratista no se le paga y tiene que cesarse á ejecutar una parte pequeña de la construcción, que es la que la Alcaldía le marca de ordenar le sea pagada?

En suma, terminemos lo empezado, estudiemos los recursos ordinarios y no recurramos al crédito gravando los presupuestos venideros, sino cuando esté bien de mostrada su necesidad ó su conveniencia; pero nunca para poner en manos de ninguna administración cuantiosos recursos que gastar, tal vez de una manera poco conveniente, en obras que por aun no estar estudiadas, no tienen la sanción de la opinión pública y del tiempo.

El temporal en Cadiz

El temporal reinante en Cadiz hizo naufragar, perdiéndose totalmente, al yate Oceano (antes Aida), precioso buque que podía servir de modelo en su clase, y quizas el único en aquella vía de los construidos expresamente para regatas.

La violencia del viento huracanado que reinó desde la madrugada, rompiendo las amarras se llevó a la fragil embarcación al garete, que quedó destrozada al chocar contra el espigón de San Felipe.

Esta balandra ganó el primer premio en las últimas regatas que organizó el Club Náutico, consistente en un reloj de oro, regalo de S. M. la reina, que fué adjudicado después de regido recorrido en los buques de igual clase Magdalena y Sapo y bote Inocencia.

Los caicos han hecho de las suyas, y se llevaron la mayor parte del material de este barco, cuyas maderas eran todas de valor relativo.

Un bote de los prácticos rompió las amarras, y fué alcanzado antes de embarrancar.

En distintos barcos del tráfico se han registrado algunas averías, ninguna de ellas de consideración.

El correo de la Habana zarpó a las cuatro y media de la tarde, siendo presenciada la salida por numeroso público.

Al muelle cayó un palo del teléfono, situado en la muralla, en el preciso momento que iba pasando un matrimonio. El hombre resultó ligeramente lastimado en un pie.

Uno de los mandaderos del muelle, fué derribado al medio día por el levante, que le hizo caer al mar por una de las escalas, pudiendo el expresado individuo subirla inmediatamente sin auxilio alguno.

Durante todo el día han estado colocadas en la capitania las señales para que los buques tomen precauciones.

El puerto por tanto, ha estado cerrado desde el instante en que saltó el temporal, quedando las embarcaciones menores al abrigo de la dársena.

En la ciudad se han registrado roturas de pueras de cristales y caídas de persianas á la calle, sin que conozco, afortunadamente, ninguna desgracia.

dos 546'10, alidem depagos del Estado 14'68, al idem de carruajes de lujo 130, al idem de cédulas personales 7.342'60 y al provincial del tráfico 532'80.

—Por la depositaria pagaduría de esta delegación se han satisfecho hoy 29.448'19 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

—En la delegación se han recibido un nombramiento del ministerio de Gobernación á favor del señor jefe de Telégrafos, de Fomento otro a nombre de don Juan Lopez, y de Hacienda tres á favor de don Enrique Berra y señor interventor.

—La Dirección general de clases pasivas ha remitido á esta delegación una orden de consignación con el haber anual de 880 pesetas á favor don Mariano Perujo y Lloque, magistrado de esta Audiencia provincial.

Los Parches de Wasmuth se aplican á los dos los callos.

Son preciosos y muy elegantes los detallistas que á cinco pesetas hemos visto vender en el Bazar Lozano, calle Sierpes 49.

De París han recibido nuevos y elegantísimos modelos de calzados, para señoras y caballeros, los sucesores de Herrera, Rioja, Lloque, etc.

Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la dentadura, para fortificar las encías, para no sufrir jamás dolores de muela, el Lícor del Polo de Orive. Farmacia de El Globo.

Gautes de cabritilla y ante, para señoras y caballeros, desde 2 pesetas. Clase superior. M. Perez. Sierpes. 83.

Cuando personas de buen gusto desean adquirir un objeto para regalo visitan la casa especial en este ramo Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plaza Meneses.

Para comprar reponer los de Sevilla en placas, panderetas, pañuelos y todo lo conveniente á este ramo visiten La Numancia, Sierpes, 82. Precios nunca vistos.

La Deutsche medicinanzung (Gaceta médica alemana) dice en su número 32 del año 1894. «Un agua para los dientes será tanto mejor cuanto más tiempo impida los trabajos de caries y putrefacción después de haberse lavado la boca. Pues bien: el Odol ha manifestado una gran superioridad sobre todas las demás aguas en cuanto á la duración de su acción sobre los gérmenes infecciosos.»

El frasco de Odol cuesta Ptas. 3'50, y se halla en todas las droguerías, farmacias y perfumerías.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMEADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Entrecoté puré patatas

PETIT-FORNOS RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 73 Y 80 PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA Solomillo a la Bismar

PARA LAS PEPITAS No hay regalo más bonito que las novedades que en adornos de fantasía para cabeza que ha recibido de París la casa M. Menéndez y que presenta en su escaparate. Sombreros de París últimos modelos

Las Sras. Larrarte Hermanas de San Sebastian participan á su numerosa clientela, que sus modelos y muestrarios para la próxima estación, estarán á su disposición en el Hotel de París desde hoy.

Subasta A voluntad de su dueño se vende en pública subasta un edificio en construcción con un área de ochocientos treinta y seis metros ochenta y cuatro centímetros cuadrados, sito en esta ciudad calle Marqués del Duero, número cuatro acesorio, con fachada también a las calles de Trastámara y de Luis de Vargas, teniendo en esta última calle otra puerta señalada con el número tres acesorio. Servirá de tipo para la subasta la cantidad de cuarenta mil pesetas y el acto se verificará el día veintinueve del corriente mes a la una de la tarde ante el Notario de esta capital don Bernardo Aparicio y Calvo, en cuyo despacho, calle de Alameda, número diez y nueve, se hallan de maniifiesto el pliego de condiciones y los títulos de la finca.

Sevilla 10 de Marzo de 1900.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVAIS son el remedio más eficaz contra la ANEMIA, los COLORES PALIDOS, etc. Venta Farmacia Droguerías Depósito: 130, Rue Lafayette, PARIS

MINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagares y papeles del Monte de Piedad. Hernandez Colón, 21, de una a cuatro

HIGIENE Y BELLEZA JABÓN FLEURS DE FRANCE De venta en el BAZAR SEVILLANO

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.

Antidifitérico Andreu y Pahí

Único remedio que cura la difteria faríngea por grave y séptica. Certificado oficial de más de 2.000 casos de difteria faríngea curados con su remedio, en 14 años de experimentos y de uso clínico continuo. La Real Academia de Medicina de Barcelona, después de repetidos ensayos en cultivo de microbio Klebs Loeffler y en conejos y pichones testigos, dando en todos los experimentos un excelente resultado. Como lo dice dicha Corporación en el dictamen que emitió. Los Doctores Robert, Rodríguez Méndez, Viura, Vidal Solares, Botey, los Catedráticos de Medicina de la Universidad de Granada, D. Antonio Velázquez de Castro, Catedrático de Clínica Médica, y D. Salvador Velázquez de Castro, Profesor Clínico, y D. Indalecio Hechín, titular de Torre del Espáñol, en cuya villa se curaron en el año próximo pasado 150 niños tratados con mi remedio sin haber ocurrido una sola defunción. Todos los citados Doctores, después de haberlo usado en muchos casos, certifican que en todos los tratados no ha ocurrido una sola defunción, aconsejando un empleo.

Depositarlo en Sevilla

Farmacia del Doctor Mateos, Alfonso XII, núm. 11, Sevilla

Dirección del Asilo de Mendicidad de San Fernando

Desde que se inauguró la Feria de Abril en esta ciudad viene establecida la costumbre de respetar los derechos adquiridos por los que han ocupado terrenos en el Real de las mareas en el año anterior para la construcción de casillas y puestos dedicados a la industria y otros usos de interés particular. En esta virtud se previene a los que quieren continuar en su disfrute, excepción hecha de los terrenos denominados de propiedad de la Real Academia de Ciencias, que se presenten a la Dirección del Asilo, desde el día 20 del corriente al 5 del próximo mes de Abril, exceptuando los festivos, de los terrenos de las mareas y de los terrenos que han sido objeto de las subastas de dichas casillas, puestos o terrenos y señalen su importe, en el concepto de que transcurrido el indicado término sin haberlo verificado, se considerará renunciado al referido derecho y a la Dirección del Asilo quedará expedita para contratarlos con los nuevos solicitantes.

Se advierte a los señores que hayan de ocupar casillas en el Real de la Feria, ya sean de las que se colocan por el Asilo ó las de su propiedad, que es indispensable exhibir al salón de las mareas el encargo de pensable exhibido al salón de las mareas el encargado permanece en aquel punto, con el fin de que se posea a los usos de sus respectivas casillas, y señale a los otros el terreno que les corresponda, por ejercicio así el mejor servicio público.

Sevilla 14 de Marzo de 1900.—BUIZA Y MENSUR.

Sección religiosa

SANTO DE HOY
San Agustín obispo y confesor, San Heriberto obispo y confesor, y La Sagrada Sabana de Ntro. Sr. Jesucristo.

SANTOS DE MAÑANA
San Patricio, obispo y confesor.
LITURGIA
El oficio y misa *Stabat*, rito doble, color blanco. Se hace *Ánima*.

CUARENTA HORAS
El jubileo se gana en la capilla de San José, calle Mantecados.

Avisos oficiales

Grupos de la plaza del día 16 de Marzo de 1900.
Servicio para el 17.
Jefe de día, el comandante de ingenieros don Tomás Clavijo.
Hospital y provisiones el capitán de Soria don Enrique Mérida.
Parada: Granada.
De orden de S. E.—El comandante sargento mayor Antonio Ibot.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY
TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica lirica.—A las ocho, *El santo de la Isidra*.—A las nueve, *La espartaca*.—A las diez, *El dúo de la Africana*.—A las once, *Los Automatas*.

FUNCIONES PARA MAÑANA
TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica lirica.—A las ocho, *Agua azucarada* y *Aguardiente*.—A las nueve, *Las revueltas*.—A las diez, *La alegría de la huerta*.—A las once, *La marcha de Cadix*.

El estreno de "L'Aiglon"

(POR TELÉGRAFO)

Los telegramas de París, recibidos ayer en Madrid, hicieron oír que se trataba del estreno de la citada obra de Ernesto Rostand cuando lo que se verificó no fué más que el ensayo general, que en Francia revistió caracteres de verdadera solemnidad teatral y a los cuales asistieron los literatos más eminentes y las personas más significativas de la población.

Ayer, pues, fué cuando se verificó el estreno de esta obra, en el cual el público en general ratificó en un todo la opinión que de ella habían formado las literatas y significativas personas que asistieron al ensayo, comunicándonos hoy así la *Agencia Mencheta*, en el siguiente telegrama:

Madrid 16 3 madrugada. (Urgente y recibido con retraso).—El estreno de *Aguijuelo (L'Aiglon)*, ha sido un completo éxito, superando el entusiasmo del auditorio al del ensayo general. Durante la obra, el público que llenaba el teatro de bote en bote, ha prodigado continuadas ovaciones a la eminente actriz Sarah Bernardt y al autor, siendo llamados ambos en compañía del gran actor Gutry, numerosas veces a escena al terminar la obra.

DE TEATROS

En Moscú ha debutado la notable triple española señorita Matilde Lerma con la *opera Aida*. El éxito ha sido inmenso y las ovaciones continuadas.

El próximo día 18 del corriente se representará en el teatro Cervantes la grandiosa obra titulada *La Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo*, cuya obra será presentada con todo el aparato que su interesante argumento requiere tanto en decorado como en vestuario y atrezzo. Coros de niños, bandas de música. En el paso de la Calle de la Amargura las centuriones a caballo marcharán a la cabeza del acompañamiento. La sublime figura de Jesús está a cargo del joven y aplaudido primer actor señor Ballesteros.

Diario taurino

Para el domingo 18 están anunciadas las siguientes corridas:

Madrid.—Quintero y Jerezano.
Nervión.—Lirio, Parras y Félix Velasco.
Castellón.—Machagudo y Lagartijo.
Lisboa.—Algabeño.
Toulouse.—Conejero y Montes.
Ha llegado a Sevilla el exbanderillero de Guerra, Francisco Gonzalez, *Patalerillo*, hoy de la cuadrilla del *Algabeño*.

Noticias regionales

En el cortijo de Ensebras, término de Montegalear (Granada) se encontraba guardando el ganado un niño de 11 años de edad, llamado Francisco Martínez Berbel, y para entretenerse sacó una pistola de dos cañones, con la que empezó a jugar. Montando y desmontando el gatillo se le escapó un tiro que hizo blanco en su cabeza, produciéndole la muerte instantánea.

En la prisión de San Pedro, comentando la situación de las potencias ante la guerra anglo-boer. Las naciones débiles que tienen vecinos codiciosos, deben aprender de la triste campaña del Transvaal para evitar los rozamientos y las disputas objeto del litigio.

Prevalce allí la fuerza a despecho de los progresos de la humanidad. A pesar de esto al fin oedará su impario a la justicia.

Buena será—aconseja el periódico—que mientras pasa la nube, no nos pongamos debajo. Deploremos con honra y gloria el siglo que comenzó con tanta gloria.

Accidente ferroviario

Un herido grave

Esta mañana ingresó en la casa de socorro del pasaje de Zamora, Antonio Valverde de la Cruz, empleado de la compañía de los ferrocarriles Andaluces.

El médico de guardia, don Carlos Pando, le apreció fractura comminuta del carpo y metacarpo de la mano derecha, complicada con herida y magullamiento de todos los tejidos.

En vista de la gravedad de la lesión, citó a consulta a los profesores de aquel establecimiento benéfico, los que acordaron practicar la operación.

Esta se efectuó siendo necesaria la amputación del antebrazo izquierdo por su tercio medio.

La operación la efectuaron el director del establecimiento señor Bormas y los profesores señores Pando y Vazquez Andamoyo.

Aviado el juzgado del distrito del Salvador, se presentó en la casa de socorro, formado por don Diego Dávila y el actuario, ante quienes prestó declaración el lesionado.

Este había sido arrollado al enganchar un vagón al tren ayer tarde en el Empalme de Utrera y Morón.

En vista de no existir médico ni botiquín en aquella estación fué trasladado a la de Utrera, donde se le curó de primera intención en aquella ciudad, trasladándosele después a Sevilla en el correo ascendente de hoy.

De la casa de socorro fué llevado al Hospital Central, ingresando en la sala del Cardenal de este establecimiento.

Por el desquite de la empresa de ferrocarriles no teniendo botiquín ni médico, se han hecho energías censuras, pues quizás a ello se deba la operación urgente que ha habido necesidad de realizar en el desgraciado Valverde.

Los sucesos de hoy

Detenidos.—La policía ha detenido a los rateros apodados *Lechuga y Paquita*, ingresándolos en la cárcel a disposición del señor gobernador civil.

Escandaloso.—Esta tarde promovió un fenomenal escándalo en una panadería de la calle Marqués de Tablantes un sujeto llamado Manuel Rodríguez Benítez (a) *Vaquilla*, amenazando a las dueñas del establecimiento.

Muerte repentina.—Esta mañana, al entrar un individuo en el estanco establecido en la calle Santa María la Blanca, fué acometido de grave congestión, falleciendo a los pocos momentos. No damos el nombre de este desgraciado por razones fáciles de comprender.

Un herido.—En la casa de socorro de la calle Cardenal ha sido curado hoy por el profesor de guardia, don Joaquín Ruiz Prieto, el carpintero de los Salesianos Manuel Martín González Garfía, de una herida incisa en el antebrazo izquierdo, producida con un formón.

BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO

La muerte en vida, 150 pesetas.
La condessa de Balcón, segunda parte de la muerte en vida, 150 pesetas.
La posada maldita, una peseta.
Filipinas, una peseta.
Los dos caminos de la vida, una peseta.
Ciego, una peseta.
Divorcio, una peseta.
Ángel oculto, una peseta.
El As de Oro, una peseta.
Los misterios de una raza, una peseta.
Los amores de Aurora, (segunda parte de Los misterios de una raza), una peseta.
Justicia gitana (tercera parte de Los misterios de una raza), una peseta.
La fuente de las perlas, una peseta.
La resucitada, una peseta.
Punto en boca, una peseta.
El barón americano, una peseta.
La reina de los miserables, una peseta.
El yerto, 675 pesetas.
El barco fantasma, una peseta.
El misterio del pasaje del Sol, una peseta.
Monsiño, una peseta.
Carriñán, una peseta.
Las víctimas de una tiplé, una peseta.
Un drama en Rusia, una peseta.
Monsiño, una peseta.
Sin-Suerte, una peseta.
La inquieta Claudia, una peseta.
El salvaje, una peseta.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

Pago de "Cubas"

Madrid 16, 9 m.—La *Gaceta* de hoy anuncia para el primero de Abril el pago de los cupones de las "Cubas" de 1886 y 1890.

Lo que dice la prensa

Madrid 16, 10 m.—El *Imparcial* refleja la impresión causada por la rendición de Bloenfontein. Vencerá la masa abramadora—dice—pero es imposible olvidar que oada boer pelea contra un negro inglés. No obstante la desproporción del número no ha impedido a los boers seguir burlando la atención de Kitchener, la impetuosidad de French y la actividad del generalísimo Roberts.

Mientras la fiesta del trabajo y de la paz—añade—reunirá en París a todas las eminencias europeas, acabará el siglo con el horrendo sacrificio de un pueblo mercenario de su independencia.

El *Liberal* insiste en atribuir al señor Silveira el propósito de no derrar las Cortes y excusarse reunirlas en Mayo, por carecer de tiempo para preparar los presupuestos y reorganizar los servicios.

Quizás las reuna en Octubre, con lo que ganaría algunos meses de disfrute del poder. Entre tanto acometería la reorganización del ministerio despues de amplia orlas. Al solucionar quiere el jefe del gobierno disponer de dos embajadas, la de Roma y la de Londres, y añade que de la cartera de Marina se encargaría un hombre civil. Termina asegurando que lo ha oído decir a personas de autoridad.

También dedica este periódico un artículo a la cuestión internacional, comentando la situación de las potencias ante la guerra anglo-boer. Las naciones débiles que tienen vecinos codiciosos, deben aprender de la triste campaña del Transvaal para evitar los rozamientos y las disputas objeto del litigio.

Barceloña 16, 5 t. (Urgente).—El gobernador ha suspendido la velada anunciada para mañana en el teatro del Olimpo, que organizaba la "Agrupación Catalanista".

El periodista Ramón Lull ha sido multado con 250 pesetas por un trabajo del periódico *La Nación Catalana*.

El "Presidente Sarmiento". Ha llegado la fragata argentina "Presidente Sarmiento", habiéndose cambiado los saludos con la plaza.

Se han declarado en huelga los descaargadores de carbón mineral, habiéndose reunido unos mil en la plaza de Palacio. *Simó*.

Telegramas de provincias

Notas barcelonesas

Barcelona 16, 5 t. (Urgente).—El gobernador ha suspendido la velada anunciada para mañana en el teatro del Olimpo, que organizaba la "Agrupación Catalanista".

El periodista Ramón Lull ha sido multado con 250 pesetas por un trabajo del periódico *La Nación Catalana*.

El "Presidente Sarmiento". Ha llegado la fragata argentina "Presidente Sarmiento", habiéndose cambiado los saludos con la plaza.

Se han declarado en huelga los descaargadores de carbón mineral, habiéndose reunido unos mil en la plaza de Palacio. *Simó*.

Telegramas del extranjero

Asamblea internacional

París 16.—En Octubre se celebrará en esta capital la Asamblea internacional de las Cámaras de Comercio para fomentar las relaciones mercantiles.

Ingleses y boers

Avance de los ingleses

Londres 16.—Un telegrama oficial del generalísimo Roberts dice que el general Gatacre atravesó el río Orange, ocupando a Bethulie. El general Pollocart, al frente de 2.000 hombres, de todas las armas, ha salido de Bloenfontein, por ferrocarril, y para unirse con los generales Gatacre y Clements.

Estos generales han vadeado el paso de Bethany sin encontrar resistencia. Añade el generalísimo inglés que ha reclusado a obreros ajustadores, mecánicos, forjadores y carpinteros.

En Bloenfontein Londres 16.—Comunican de Bloenfontein que los ingleses han acompañado en los alrededores de esta ciudad.

Resueltos á todo París 16.—En un manifiesto que ha de dar Stein en Cronstadt, declarará que los orangistas y transvaalenses están resueltos á luchar hasta el último extremo.

Intervención probable

París 16.—El *Figaro* acoge el rumor de que Rusia tomará la iniciativa en la intervención del Transvaal.

Berliner *Tagblatt* cree que Rusia dirigirá una nota energética, cuando termine sus preparativos en la frontera del Cáucaso.

The Graphic habla de que los diputados liberales organizan una conferencia á favor de la paz.

CONGRESO

Sección del 16 de Marzo de 1900

Madrid 16, 4 t. (Urgente).—A las dos y cincuenta de la tarde se abre la sesión, presidiéndola el señor Pidal. En el banco azul se encuentra el ministro de la Gobernación, y en los escaños un diputado.

El marqués de Villasegura, secretario de la Cámara, emplea un cuarto de hora en leer el acta de la sesión anterior. Despues entran cuatro diputados más.

El señor Castell pide se exima á los cádáveres que se embalsaman en los panteones del requisito de embalsamamiento.

El ministro de la Gobernación le encuentra justo y ofrece resolverlo.

El señor Mencheta presenta una exposición que á las Cortes hace un nuevo sociedades del Grao y de Pueblo Nuevo del Mar (Valencia) pidiendo estudien el modo de afrontar la crisis obrera que los amenaza efecto de la disminución de la exportación de vinos y otros productos de la región. Presenta varios datos que demuestran la justicia de la reclamación que presenta.

El señor Dato contesta al diputado por Seneoa, asegurándole que el gobierno lo complacerá, pues el señor Mencheta defiende una causa muy simpática, cual es, la de los obreros.

Conversión de las Deudas

Entrase en el orden del día y se sigue discutiendo la conversión de las Deudas. El señor Rodríguez rectifica.

La Cámara se encuentra en este momento desierta.

El señor Urzaiz contesta brevemente, en nombre de la comisión.

En votación ordinaria se aprueba el proyecto de conversión de deudas y se reanuda el debate sobre devolución condicional de los astilleros del Nervión á los señores Martínez Rivás.

Los astilleros del Nervión

El señor Gomez Iñáiz defiende la necesidad de ayudar á los arsenales particulares, los cuales fomentan la marina y ayudan en muchas ocasiones eficazmente a los astilleros oficiales. Le contesta el señor Becerra Armesto, quien considera absurdo que se proteja a los arsenales particulares, cuando los que necesitan, con urgencia, protección son los del Estado.

Entiende que la excesiva protección que se otorga á los astilleros del Nervión pudiera redundar en perjuicio de los arsenales del Ferrol, en este sentido, censura aquella.

El señor Gomez Iñáiz le contesta repitiendo los argumentos que expuso anteriormente.

SENADO

Sección del día 16 de Marzo de 1900

Madrid 16, 4 & 6 t. (Urgente).—El general Martínez Campos abre, como de ordinario, la sesión de la alta Cámara.

El conde de Casa Valencia pregunta al señor Silveira cuándo el señor Muro explicará su interposición acerca del tiempo que el orador desempeñó la embajada de Londres.

Pregunta á más por el estado en que se encuentran las gestiones que se realizan para concertar el tratado de propiedad literaria con Portugal.

Pide se nombre una comisión de los instros de todos los partidos para formar el proyecto concediendo la inamovilidad á los empleados y que estos ingresen por oposición.

Telegramas de provincias

Barcelona 16, 5 t. (Urgente).—El gobernador ha suspendido la velada anunciada para mañana en el teatro del Olimpo, que organizaba la "Agrupación Catalanista".

El periodista Ramón Lull ha sido multado con 250 pesetas por un trabajo del periódico *La Nación Catalana*.

El "Presidente Sarmiento". Ha llegado la fragata argentina "Presidente Sarmiento", habiéndose cambiado los saludos con la plaza.

Se han declarado en huelga los descaargadores de carbón mineral, habiéndose reunido unos mil en la plaza de Palacio. *Simó*.

Telegramas del extranjero

Asamblea internacional

París 16.—En Octubre se celebrará en esta capital la Asamblea internacional de las Cámaras de Comercio para fomentar las relaciones mercantiles.

Ingleses y boers

Avance de los ingleses

Londres 16.—Un telegrama oficial del generalísimo Roberts dice que el general Gatacre atravesó el río Orange, ocupando a Bethulie. El general Pollocart, al frente de 2.000 hombres, de todas las armas, ha salido de Bloenfontein, por ferrocarril, y para unirse con los generales Gatacre y Clements.

Estos generales han vadeado el paso de Bethany sin encontrar resistencia. Añade el generalísimo inglés que ha reclusado a obreros ajustadores, mecánicos, forjadores y carpinteros.

En Bloenfontein Londres 16.—Comunican de Bloenfontein que los ingleses han acompañado en los alrededores de esta ciudad.

Resueltos á todo

París 16.—En un manifiesto que ha de dar Stein en Cronstadt, declarará que los orangistas y transvaalenses están resueltos á luchar hasta el último extremo.

Intervención probable

París 16.—El *Figaro* acoge el rumor de que Rusia tomará la iniciativa en la intervención del Transvaal.

Berliner *Tagblatt* cree que Rusia dirigirá una nota energética, cuando termine sus preparativos en la frontera del Cáucaso.

The Graphic habla de que los diputados liberales organizan una conferencia á favor de la paz.

Otras noticias

El generalísimo Roberts ha resuelto cercar á los boers bloqueándolos entre sus fuerzas y los generales Clements, Gatacre y Brabant.

La respuesta de Salisbury ha causado verdadera contrariedad en Pretoria.

Cierres de Bolsas

Madrid 16, 4 t.
4 por 100 interior, 73 60
4 por 100 fin de mes, 73 75
4 por 100 exterior, 80 00
4 por 100 amortizable, 81 20
Aduanas, 101 90
Cubas (emisión de 1886), 85 35
Cubas (6 por 100), 73 60
Imprenta filipino, 91 75
Banco de España, 513 00
Tabacaleras, 418 00
Cambios París, 81 00
Cambios Londres, 83 02
París exterior español, 72 70

Sección amena

Charada en acción



Frases hechas



Solución al jorogífico anterior: Concha usa conchas en el peinado y peina de concha. Idem á la charada en acción: Razonado.

MOUSSELINE

QUINTA PARTE DE
Los ladrones del Gran Mundo
Se vende en la Administración de este periódico, Alfonso XII, 14, a una peseta cada ejemplar.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado á 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Puerto de Sevilla

Mareas para el día 17

Quarto ocidente el 3 a las cinco y nueve de la mañana. Luna llena el 16 a las siete y 47 de la mañana. Sol sale a las 6:08; pone a las 6:09...

Sevilla: Primera pleamar, 7:30 mañana; segunda, 7:35 noche. Primera bajamar, 1:05 madrugada; segunda, 2:10 tarde.

Movimiento de buques en el puerto de Sevilla

ENTRADOS.—Vapor español Ardianda, en Istre, procedente de Nápóles, para cargar mineral de hierro (Cerro).

NOTICIAS.—Han quedado fondeados en nuestro puerto los vapores españoles Millán Carrasco, Anita, Nuevo Valencia, Lista, Montañés y Moratin; ingleses Tudor y Reading; alemán Tritón; francés (yate) Maroussia.

—En breva comenzarán los trabajos de reconstrucción del muelle de hierro, que, como saben nuestros lectores, están parados por falta de trámites legales.

Boletín comercial

Matadero Reses cortadas en el día de hoy, 4 toros, 1 bueyes, 14 vacas, 2 novillos, 7 uteros, 9 carales, 21 añejos, 5 terneras...

Mercados de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various grain types and their prices.

Mercado de aceites

Table with columns: Existencia anterior, Entradas hoy, Precio. Lists oil prices and market status.

IMPOTENCIA

Se vende en SEVILLA la Droguería García Melillo, Plaza Encarnación, 25.—GARMONA: Fernández, Martín López...

DEBILIDAD Y EXCITACION NERVIOSA, NEURASTENIA, ANEMIA

En calle Céspedes núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes a precios módicos.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA

Línea regular de vapores Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedias. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

SALON BETTINI Serpes, 19

VINO NOURRY Depurativo y Fortificante. DEBILIDAD ANEMIA LINFATISMO y ENFERMEDADES del PECHO. Sustituye con ventaja a las Emulsiones y al Aceite de Hígado de Bacalao.

COMPAÑIA COLONIAL TAPIOCA, TES

50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPOSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAU

Contiene la carne de vaca digerida por la Pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación.

A la gran legión de enfermos nerviosos

El «Antinervioso Howard» es el más poderoso tónico conocido del sistema nervioso, el regulador más inofensivo de sus trastornos funcionales.

Se traspasa en buenas condiciones el negocio de...

En una hermosa casa particular se vende el principal amueblado con todas comodidades. Dan razón, Santa Úrsula, 17.

Se traspasa en buenas condiciones el negocio de...

En una hermosa casa particular se vende el principal amueblado con todas comodidades. Dan razón, Santa Úrsula, 17.

Se traspasa en buenas condiciones el negocio de...

En una hermosa casa particular se vende el principal amueblado con todas comodidades. Dan razón, Santa Úrsula, 17.

Solución Benedicto de glicerofosfato de cal con CREOSOL

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades convulsivas, insomnio, debilidad general, posturación nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo; etc. FRACCO 250 pesetas.

NO MAS VELLO POLVOS COSMETICOS de FRANCIA. EL VELLO Y EL PELLO MATA LA RAZ. BORRELL Hno., Asalto, 52, Barcelona.

IMPRESA DE EL NOTICIERO SEVILLANO

Está esta casa encargada de la confección de toda clase de trabajos de imprenta, como membretes, recibos, circulares, facturas, tarjetas de teatro, cartiles de toros, prospectos, estados, libros, etc.

La Exposición de ganados PARA 1900

Premio 33. Escarapela, concedido por el Ayuntamiento. Al lote de dos o más potros cruzados que, dentro de las condiciones del anterior, sea clasificado en segundo término.

Premio 41. Medalla de plata, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de dos o más muletos ó mulas de dos años de edad y del mismo hie...

Premio 52. Medalla de plata, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de dos o más vacas de leche, de raza española y de la misma ganadería.

Premio 60. 150 pesetas, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de diez ó más borregos merinos blancos, de la misma señal, preferiéndose en igualdad de circunstancias los que tengan mejor lana estambrea.

Premio 61. Medalla de plata, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de diez ó más borregos merinos negros, de una misma señal, en iguales condiciones que los anteriores.

Premio 70. Medalla de plata, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de un gallo y cuatro ó más gallinas, de raza extranjera.

Premio 71. Medalla de plata, concedido por el Ayuntamiento.

Al mejor lote de un pavo y cuatro ó más pavas, sin distinción de razas.